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令和４年度 第２回人権を尊び差別のない明るい長野市を築く審議会 

 

○開催日時：令和４年９月 21日（水）午後２時～３時 

○場  所：ふれあい福祉センター ５階ホール 

○出 席 者：委員（８名） 

関 良徳 会長、 

荒井 厚雄 委員、石川 忠幸 委員、小池 千枝子 委員、中村 恵子 委員、 

丸山 歌織 委員、丸山 勝 委員、山森 俊浩 委員 

事務局（８名） 

宮岡 靖 地域・市民生活部長、勝野 学 教育次長 

坂口 真 人権・男女共同参画課長、村井 秀幸 人権・男女共同参画課長補佐、 

北澤 正則 人権・男女共同参画課長補佐、岡田 真一 係長、髙橋 恵子 係長、 

宍戸 彬 主査 

  

１ 開 会       12名の委員のうち８名の委員が出席。審議会は成立 

２ 会長挨拶      関 良徳 会長 

３ 部長挨拶      宮岡 靖 地域・市民生活部長                 

４ 審議事項（質疑応答含む。） 

質問者・回答者等 内  容（概要） 

 

議長（会長） 

 

事務局 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

   

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

   

議長（会長） 

（１） パートナーシップ宣誓制度について 

審議事項の「パートナーシップ宣誓制度について」、事務局から説明をお願いする。 

 

事務局から説明する。 

別添 （資料１）「長野市パートナーシップ宣誓制度の基本方針」 

（資料２）「長野市パートナーシップ宣誓制度実施要綱」（案）の制定について 

（資料３）「長野市パートナーシップ宣誓制度実施要綱」 により説明。 

 

事務局からの説明について、意見・質問を受けたい。発言される方は挙手をお願いする。 

 

御質問等が無いようなので、以上で審議事項(1)の「パートナーシップ宣誓制度につい

て」は終了する。 

 

（２） 人権施策の実施状況について 

続いて、審議事項の「人権施策の実施状況について」事務局から説明をお願いする。 

 

事務局から説明する。 

別添 （事前送付資料）「人権施策に基づく令和３年度の実績及び令和４年度の事業計

画」により説明。 

 

事務局からの説明について意見・質問を受けたい。発言される方は挙手をお願いする。 
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質問者・回答者等 内  容（概要） 

委 員 

 

 

 

事務局 

 

委 員 

   

 

事務局 

 

 

 

 

 議長（会長） 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

資料「人権施策に基づく令和３年度の実績及び令和４年度の事業計画」の９ページ 45

番について 

見え消しになっているが、45番は 46番に吸収されたという理解でよいか。 

 

45番の備考欄のとおり令和４年度から統合されたので、見える形で残した。 

 

新型コロナウイルス感染症により医療従事者が関わってくるサービス、事業に対し、影

響は出でいるのか。 

 

各担当課に、人権施策に基づく令和３年度の実績及び令和４年度の事業計画を求めて

おり、医療従事者が関わるサービスについての照会をかけていないので回答できない。庁

内では保健所に手伝いにいく体制を組み、専任で配置されている職員もいる。コロナ対策

は全市を上げて取り組んでいると考えている。 

 

コロナ対応だけでも忙しいと思うが、更にこのような対応をされていて頭が下がる思

いだ。 

 

どの事業も大切な活動だと思うが、令和３年度と４年度で、予算額の増減がかなりあ

る。 

予算額の変化を知りたいので、令和３年度、４年度の予算額の総額を教えて欲しい。 

大豆島隣保館の運営委員として大豆島隣保館で一緒に活動をさせてもらっている。 

事務局の説明の中で、人権同和教育集会所は 12ヶ所のうち３ヶ所が閉館とあったが、

どこが閉館で何故閉館になるのか。隣保館の活動の大切さを肌で感じているので、理由を

教えて欲しい。 

 

予算額の総額については、本日纏めた資料が無いため後日回答させていただく。 

隣保館は、４館あり昨年も今年も変わりない。 

人権同和教育集会所は、人権同和教育を推進する事を目的に集会所として作られた。 

少しずつ地域の活動が減ってきた。市の方針では、地元に譲渡するかまたは廃止と決ま

っている。その方針に基づいて地元と協議した中で、地域に公民館があるなどの理由から

不要とされたものについては休館となっている。 

 人権同和教育集会所の休館については、令和３年度の休館は浅野人権同和教育集会所、

令和４年４月１日からは篠ノ井中央、綱島人権同和教育集会所が休館となっている。 

 

 

御質問等が無いようですので、以上で審議事項(２)の「人権施策の実施状況について」

は終了する。 

 

５ その他    なし 

６ 閉 会    勝野 学 教育次長 

 


